

El Cabildo saca a concurso las obras de una nueva desaladora en El Golfo

El Cabildo de El Hierro ha sacado a concurso la construcción de una desaladora de agua de mar en El Golfo, una iniciativa que pretende garantizar el suministro de agua en el futuro. Con la construcción de esta desaladora, que se ubicará en la Finca Experimental del Cabildo, la Isla pasaría a contar con tres servicios de desalación de agua. El Hierro tiene dos desaladoras, una en El Cangrejo y otra en La Restinga.

La obra cuenta con un presupuesto de 461.907,5 euros para su primera fase de ejecución, que se espera finalizar en seis meses, según recoge el proyecto de la obra. Tendrá una capacidad de desalación de 1.200 metros cúbicos al día, lo que sumados a los 2.500 metros cúbicos al día que producen otras dos desaladoras, colocarían a El Hierro con una producción de 6.200 metros cúbicos.

El presidente del Cabildo, Tomás Padrón, explicó que "con las tres desaladoras logramos una notable producción de agua desalada para la Isla, si tenemos en cuenta que la población se sitúa alrededor de los 10.000 habitantes y un territorio de 278 kilómetros cuadrados".